

## PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Fort-de-France, le 25 mars 2013

## Communiqué de presse

## Incident technique à l'aéroport de Guadeloupe : 3 avions pris en charge en Martinique

Suite à un incident technique à l'aéroport Pôle Caraïbes de la Guadeloupe, près de 900 passagers des compagnies Air France, Air Caraïbes et XL Airways, ont été déroutés sur la l'aéroport Aimé Césaire en Martinique.

Des solutions d'hébergement sont en cours de mise en service par la préfecture en collaboration avec les Forces armées aux Antilles, et les mairies du Lamentin et de Ducos et les compagnies aériennes, pour accueillir les passagers.